
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE lA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACiÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia solicita al Poder Ejecutivo

intermedio; inicie gestiones ante las autoridades pertinentes y

averiguaciones por la falta de construcción del Monumento al Grito de

localidad de Alcorta, Opto. Constitución.

que, por su

realice las

FUNDAMENTOS

Teniendo en cuenta que el próximo 25 de junio se cumplen 100 años del Grito de

Alcorta, y donde justamente en la localidad del departamento de Constitución que lleva

su nombre se realice el pertinente acto conmemorativo por tan importante

acontecimiento social y en donde posiblemente participe del mismo la Presidente de la

Nación, Dra. Cristina Fernández de Kirchner.

En el mes de octubre el dirigente rural, Eduardo Buzzi, sostuvo un encuentro con

autoridades nacionales, donde estuvieron presentes el actual Vicepresidente de la

Nación Amado Boudu, el Diputado Nacional Agustín Rossi , el Ministro de Agricultura

de la Nación Julián Domínguez, y el Presidente de la Comuna de Alcorta , Vicente

Martelli.

En dicho acto y en representación del gobierno nacional se le otorgó 2 millones de

pesos para la construcción de un monumento en referencia al Grito de Alcorta y con

motivo de celebrarse el centenario de dicho acontecimiento que sería inaugurado el

mismo día.

En este marco, Pedro Peretti, quién hasta hace poco era el hombre más importante de

Federación Agraria después de Eduardo Buzzi, sostuvo en un programa de televisión

de la ciudad de Venado Tuerto emitido por Canal 12, "En la Teda", que no habrá

monumento, ya que justamente Federación Agraria al girar el proyecto a un estudio de
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Rosario, donde la principal referente es la mujer de Hermes Binner, lo único que

.cosechó" el proyecto fueron insólitas modificaciones. Desde ahí dijeron que el

proyecto tiene un costo de 6 millones de pesos, 4 millones más de lo girado por el

gobiemo nacional, en consecuencia por el momento no llamaron a licitación, ni

hicieron nada. En consecuencia el monumento no se podrá inaugurar, aunque en una

cuenta comunal estén depositados los 2 milones otorgados por el gobiemo nacional.

En ese sentido y habiendo participado del acto de entrega de esa partida y al

enteramos de la denuncia de Peretti, . es necesario saber porque se llega a esta

situaciónen las decisiones de la FederaciónAgraria.. Sabemos de la afinidad que

tiene Buzzi con Binner y evidentemente no se sabe si el sobredimensionamiento del

proyecto obedece a alguna otra razón que el error de cálculo proyectual..

El mencionado estudio, cuenta con una cantidad importante de proyectos, obras y

maquetas que son las que se exponen, pero después les falta la plata para concluirtas.

En definitiva, lo importante de este caso es saber porque tanto sobredimensionamiento

para esta obra que hoy no se puede realizar, producto de este cálculo sin sentido, ya

que dos millones eran suficientes, pero cerca de seis es demasiado, cuando

obviamente existen otras prioridades para las poblaciones de este sur santafesino.

Por lo expuesto y considerando la importanciadel tema planteado, resulta necesario

que los integrantesde la Cámara tengan conocimientode la situaci&!v. Solicitamosel

acompañamientodel presente proyecto.
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